
Information zur Anfrage Drucksache 3703/2020-2025  
 
Einzäunung von Schulgeländen 
(Anfrage von Herrn Franz, Einzelvertreter der FDP, vom 16.03.2022) 
 
Das Amt für Schule gibt folgende Vorab-Information:  
 

Derzeit liegen noch keine belastbaren Informationen vor, so dass die Anfrage noch 
nicht zur kommenden Sitzung der Bezirksvertretung Mitte beantwortet werden kann. 
 
Zur Einzäunung von Schulgeländen sind zunächst erhebliche Ermittlungen des 
Immobilienservicebetriebes erforderlich.  
Die Schulverwaltung hat den Immobilienservicebetrieb mit der Ermittlung der 
Sachverhalte beauftragt.  
Sobald die Ergebnisse vorliegen, wird die Anfrage zeitnah beantwortet. 


